

## **Portraits des anciens étudiants de la Licence Humanités de Paris Nanterre**

### **Portrait de Lucas M.**

Promotion 2015\_Licence Humanités, parcours « Humanités, Droit, Eco/Gestion »



J'ai obtenu un bac ES en 2012 avec la mention Très Bien. Suite à cela, j'ai eu l'opportunité de réaliser un cursus à Sciences-Po Paris, mais j'ai fait le choix de partir en Licence Humanités (à l'époque, assez nouvelle) qui me paraissait plus flexible et me semblait offrir davantage de diversité d'enseignements.

Suite à l'obtention de mon bac et après une expérience bénévole de quelques mois dans la campagne démocrate américaine de 2012, je me suis inscrit dans le parcours Humanités, Droit, Eco/Gestion (parcours 4) qui, en plus d'une quantité de matières impressionnantes, donnait réellement l'opportunité aux étudiants de comprendre ce qui les passionnait et d'adapter leurs études en conséquence. Passionné par les sciences politiques, j'ai choisi cette option en L3 et ai effectué la même année un stage au service du Premier ministre afin d'appuyer l'organisation de la COP 21. Toujours en L3, j'ai eu l'opportunité de faire un échange universitaire d'un semestre au Québec, à l'université de Sherbrooke.

Une fois la licence obtenue, je suis retourné au Québec pour réaliser un Master en communication internationale et interculturelle. Depuis, j'ai fait le choix d'y rester : j'ai pu concilier mon Master avec un stage dans un parti politique au Québec et le stage est devenu

un emploi à temps plein. Je travaille donc depuis 3 ans comme Responsable des communications au Parti Québécois.

En plus d'un goût pour l'exploration et pour la découverte, la licence Humanités a contribué à m'apporter une réelle ouverture d'esprit. Les connaissances ne nous sont pas imposées : les professeurs nous poussent à nous les approprier, à les remettre en question, à les intégrer dans le cadre de nos réflexions. Par ailleurs, la quantité et la diversité impressionnantes des matières, bien qu'impliquant une charge de travail conséquente, aident à nous donner une vision plus globale et complète de la manière dont le monde fonctionne.

La quantité de travail peut être intimidante, notamment pour les nouveaux étudiants, mais l'esprit de groupe de la Licence fait en sorte que tous les étudiants s'entraident en utilisant leurs forces respectives pour pallier leurs faiblesses. En outre, les étudiants de la licence Humanités ayant des cours partout dans l'université, des liens amicaux et d'entraide sont assez vite créés avec des élèves venant de tous les milieux et de tous les parcours.

Aux étudiants actuels et futurs de la licence : soyez confiants. Vous êtes dans ce parcours parce que vous avez les capacités de réussir, que ce soit dans le cadre de cette licence ou par la suite. Soyez curieux, ouverts, saisissez chaque opportunité qui se présente à vous. Faites votre semestre d'échange à l'étranger et profitez-en au maximum pour découvrir d'autres cultures, d'autres enseignements. Et surtout : n'oubliez pas qu'il n'existe pas une seule route, un seul parcours ; prenez le temps de comprendre ce qui vous passionne, ce que vous souhaitez faire plus tard et n'hésitez pas à adapter votre cursus en fonction de cela. Vous avez toutes les cartes en main pour réussir, bon courage !